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布田 正 瑠 (  ″    )

3回 例 会 報 告 (11 / 1 4ン

特別代表 由 井 重 光

司会 副 幹事 小 城 章 員

会長 日 中  費

「奉仕の理想J

のうちで最も大切な協議会が行われます。

必ず予定に入れておいて下さい。

☆ 幹 事 報 告 幹事 日 本  誠

☆ 会 長 報 告 会長 日 中  費

十 本 国の理事会で次年度の役員理事の指名

委員会委員の指名をさせて頂きました。

発表します。

赤尾 未 雄、 宮 本  誠 、 小 城 章 員

果木 桐 捗、 小 島周二郎、 伊 0  稔

風間 茂 穂、 域 倉 工 博、 海 野 栄
一

(順不同)

以上 9名 の会員です。よるし<お 願いしま

す。この指名委員によりまして、旬月末の例

会までに役員理串民締を指名して頂きます。

ネ ガ バナー訪間tこついて

カバナーから12月5日 (水)公 式訪間する事

が決められましため詳しい事は後tぷど文書に

て報告しますが

9:30か ら

ガバナーと会長 幹 事の懇談会

10,30～ 12,00

全員出席のクラブ協議会を開催します。

12 ,30-1 ,30

通常通り例会を行います。

※クラブ協議会のテーマは

親畦のあり方について

出席について

ネ 11/8(水 )東 京罰布むらさきRCの 創立

総会に会長、幹事 2人で出席しました。大変

盛会でした。

ネ 本 国臨時理事会を開催しました。

指名委員会のメンパーを選考して決定しま

した。幹事から発表させます。

米新しい会員候補の 8名を承認しました。増

車委員会の皆様のファイヤ サ イドミーティ

ングの結果が現れたものだと思っています。

近々新会員が迎えられそうでクラブとしても

大変明るいニコースです。

*ガ バナーから連絡がありまして公式訪間を

12月5口 (水)に 行うそうです。年FB5の行事



環境保全について

以上 3つ を予定していますが当日までにい

ろいると順FFだてをしたいと思います。

キ新大会員□―タリー情報セミナーについて

日 時  11月 15日 (木)午 後 1時開会

場 所  高 輪ブリンスホテル

全員ガ出席して勉強し実りある一口として

下さい

ネ 臨 時裕会について

日 時  11月 21日 (水)12,30

場 所  例 会場

議 題  ク ラブ細則二部変更の件

重要な会議ですので出席して下さし、

ネ 新 会員について

本日別紅の通り新会員ガ推盾され語手続き

を経て8名 の方が理事会で承認されました

異議のある方は本国より10日の間 (11月24

日)ま でに文書にて小職までお中し出下さtL

氏名 増 日へ山本、小林、長谷りに

カロ藤、立石、塩野、杉本

以上3名の方々です

■ 11月 5日 (月)東 京狛うI多摩川RC認 証

状伝達式の登録料tよ近々納入方よるしくお願

いします。

*SCの 「ほく、わたしたちの環境給画展J

中学生弁論大会 「私の主張Jは 是非見字じ

て下さtち

岬 即 Ⅲ」 S C か ら の お 願 い  叩 叫 l “叫中 ⅢⅢ W Ⅲ ⅢⅢ J

【中学生弁論大会ご案内】

多摩RC地 区言少年奉仕委員 布 田 正 昭

いします。

【0-タ リー用語解説 M3】

情報委員会

〔ガバナー公式訪Fan〕

地区ガバナーは□蜂□―タリー細則に基

づいて、成るべく前半 6ヶ月以内に、地

区内全クラブを公式訪間しなければなり

ません。その目的は、各クラフの現況を

把握し会長、幹事と懇談をし、クラブ協

議会に列席し、例会にも出席して、RI

会長のテーマの推進を計り、またクラブ

に適切な助言を与えます。

☆委員 会報告

☆出席委 員会

て出席報告〕

吉尾彗太郎

て先週のメークアッブ〕

訳生日 (多厚RC)  隠 (中野RC)

大松、国旬、高野、永口、他全畠

(以上狛江多唐川RC)

〔欠席届者〕

大松、菊池、大柴、吉原、新海

★ 親 睦 委 員 会      萩 生回茂夫

ニコニヨ80X
本日は11月17日(■)

の中学生弁論大会につ

いて、皆様にお願t こヽ

まいりました。

こちらの週報にも載

せて頂いているし、横

倉さんの新聞にも大き

く広告を載せて頂いて

有難うごさいました。

口時 11月 17日 (■)PM l:・ l～5:30

場所 聖 蹟桜ケ丘 SC嘘 6Fアウラホール

フロクラムをメール ボ ックスに入れてあ

ります。近所、お知り合いの方にPRを お願

上杉 蒼 能 〈多摩RC) 初 めまして。

布日 正 昭 (多磨RC) 初 めてあ目にかか

ります。よるしくお願い致します

古屋 誠 児 (多摩RC) 本 国tようせ言3にな

ります。

由井 宣 光 親 クラフの古屋全員に講師をし

て頂けるのて。

日中  賓  多 数の会員候補が紹介されて明

るい話題になl_nました。

◎天皇陛下の,p位の社を祝して

由井 重 光、 口昌  耕 造

日間 茂 穂 社 員の結婚式が無事に終わって



◎連口の好天に感謝

横倉 lgFt、 小島周二郎、海野  ―

家生日茂夫 目 の検診の結果異常なしてした

ので,

◎特に何もないのでニコニコ

内藤 賓 、研 申 稔

以上合計 ¥28 000円

ネ12月下旬に家族同伴の忘年会、クリスマス

会を予定しています。日時は後日お知らせし

ます。

*1月 21日 (月)多 摩グリーン ロ ーつリー

クラブ、第 1回親畦ゴルフコンベを行います。

橋□会員ホールインワン記念コンベも兼ね

ています。

★ 社会 奉 仕 委 員 会

社会奉仕委員会の事

業の中で、多磨市の福

祉サーピス公社への後

援にできればニコニコ

を提供して頂ければ、

本来の二]ニ コになる

と思っています。

かし夫人、子息の心を動かし増員の武器にし

たいと考えております

★ D― タリー財団委員会

均 Ⅲ 徹

ロータリー財団委員

会は吉原、萩生g3会員

と私です。

今月11月15日を含む

lヶ月は□―タリー財

団月fenです。未だ初め

で理解していませんガ

財団の目的は世界の学

生に外国に留学することによって、ラF公

「視き使節」として国際理解と友好の増進に

寄与することが目的です。

★ テ ャー ターナ イ ト準 備 委員 会報 告

吉尾警太郎

本国までに6回 の■篠委員会を消化致しま

した。本国この後サンリ才の見学を高度致し

ます。人員に若子の余裕があり会員希望者の

参加も可能です。どうぞ…  そ の後算 7回

の委員会を開催致します。

議論は白熱しておりますが、報告出来るも

のに王ってかりません。

11月5日 初めての体験として狛う工多摩川R

Cチ ャーターサイトに参加をし大変!こ参考に

なりました。とり急ぎ各クラブ宛今月中の発

送をめさしチャーターナイトのお知らせを印

勲1致します。予算としては登録料¥20000円 、

800名の登録をめざしますが相当額の予算不

足ガ予測されます。募金章で皆様に別達ご負

担を願う事になりそうです。食事、献立、準

債、不透明な部分多く予算案作成〔こは今暫く

の時間を要します。8∞名登録は大変に困難

な数字でありますが、会場の特性を有効に生

昏附には下記のような方法があります。

ネポール ハ リス フ ェロー (P,H I)

自ら、または、ある人に改言を表するため

或いは記念するために米貨 1印 ドルを□―

タリー財団に寄付した人に与えられる称号で

す。をお□―タリタリアンでない方でも、こ

のブログラるに参力Dすることができます。

■ポールハリス 準 フェロー

最初 100ド ルルを寄付し、10年以内に

1,OIXlドルtこ達する寄附をする意志を表明し

た個人に贈られる称号であり、 1 01Xlドルの

満額になったときにポール ハ リス フ ェロ

ーと認定されます。

ネマルティブル フ ェロー (特別フェロー)

ポール ハ リス フ ェローとなり、さらに

5000ド ル迄を寄附する人に、1000ド ル毎に、

サファィヤの付いた襟ピンが贈られる称号で

す。1∞ 0ドル毎に 1個づつ増加されます。

ま□―タリー財団ベネファクつ一

遺言状に、財団への遺産贈与の希望を記載

するが、米貞 l lXXドル以上を、財団に寄付

をされる方は、美しい記念品を贈られ、中央

事務局に擦列されているベネファクつ一名簿

に氏名ガ加えられます。

■メモリアル ヨ ントリピューター

故人の追悼記合に、 1ケ 年以内に米貴 llXl

ドル以上を寄Ftした個人もしくはR Cに 、

横倉 恒 姓



すガ、その時言われた

言葉ガーつあります。

それは 「□―タリーク

ラブに大会すれば会員

であってもすぐ□一つ

リアン(こなる事tま出来

ない。ロータリアンに

なる事が出来るのはあ

敬意を表するために贈られる証きです。

本日はSCか ら古屋会員に□―タリー財団

の卓岳をお願いしています。

皆様のご理解、ご協力を頂いて、財団の資

金を出来るだけ多くの方からど協力頂きたい

と思います。

けン 【卓話】 ン
『ロータリー財団についてJ

東京多磨RC 古 屋 誠 児

私ガ多摩RC大 会したのは昭和61年5月 で

□―タリー財団の目的は世界中の8-タ リ

アンが護でも容易に参加出来る国際奉仕のク

ラブとして、国際□―タリーガ直宮する機構

です。印ち□―タリーの篤忘寄付を集めてそ

れを運用し、海外tこ留学生を送り、その言年

達ガ書意の使節としてそれそれの留学先の国

々で活躍し、国際理解を増幅することを目的

としています。そのためには資金を沢山集め

なけれはならないと言う大きな命題がありま

す。□―タリーの新大会員は大会時に10町寄

付することになっています。来年にそのクラ

ブの寄附金の累計額を会員数で割りそれが10

ドル以上tこ連したとき、そのクラブは100%

クラブと言う事ガ出来ます。

そね以上になる為には新大会員の入会時に

ごしょうばんとして、従来の会員が10ドルづ

つ寄付をする 「財団の友」と言う制度や例会

の食事を節約して資金を作る 「ミリオンダラ
ーJと 言う制度やさらにニコニコボックスの

ような財団ボックスを作って、貯めて行く方

法や今月のような月間に臨時酸金のPRを す

ることも必要がと思います。

l llX ドル以上の大□寄付者【こ対しては、

「ポール ハ リス フ ェロー」の称号のが与

えられます。他に最初に100ドルを寄付し、

1,000ド ルに違するまで寄付をし続ける意志

を明らかにした人には 「ポール ハ リス準フ

ェローJの 称号が贈られます。

1地区に25,000ドル実まれば、地区の中か

ら一人の留学生を派遣することが出来ます。

秋山ガAナ ーは15名を目標にしています。そ

の資金をどう活用するかは□―タリー財EB翼

学生募集要項に詳しく載っております。

それからドルのレートは現在130円前後で

すガロータリーでは11月 1日 から1的円で換

第しています。

皆様にお層けした資料もよくお読み下さしヽ

穏ン 〔次回卓話予定〕 ンンンンン

【会員のイニシエーションスピーテ】

,, ,

なた次第です。」とあなたが□―タリーとい

われるようになるには4つの条件があります。

O出 席を楽しむようになつた時

②個人として奉仕を自覚したとき

③地域社会及び職業へのお返しができる事

④軸業分類で名誉を感じるようになった時

以上をクリアーされるとロータリアンと呼

ばれるようになると言うことです。

私にはたた一つたけ、O出 席を楽しむよう

になれる、だけは大会以来出席率は ll l%を

守り、かつ楽しみにしていますので、これた

けは自信をもって言えます。

さて今月は□―タリー財EB月間であり、明

日11月15日は□―タリー財団記合日になって

います。1916年16代会長 「アーチフランクJ

tま「人類のための使大を教育Jへ の貫就とな

る事業を始めたいと考え翌年アトランティス

の国際大会に於いてロータリー基金を作る事

を提案したのが□―タリー財団創立のきっか

けと言われています。
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会 長 , 国 中  賃  特 別代表 ! 白 弁 夏光
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